
 

 

 

             

 

 

 
 
 
 

今週、第４回実力テストの結果を配布しました。目標とする点数に届いていました

か？前回よりも点数が伸びていましたか？ 

今回は、いつも点数がとれていた国語と社会が伸びず、合計点も伸びませんでした。

一方、理科が意外に簡単だったという感想が多かったです。 

今後の学習としては、まず得意教科をつくりましょう。得意教科で点数をかせぐこと

は、入試の必勝法です。ただし、苦手教科で足を引っ張らないようにそこそこの点数

は取りたいものです。だから、苦手教科にもなるべく毎日取り組んで、苦手意識を低

めることは戦略として大切です。 

「わたしの一週間」の３行日記は、文章力を鍛えるのに好都合な学習です。担任の

先生がお休みの時、私が替わって点検することがあります。そこで思うことは、「読

む人がわかるように書かれていない」ことです。「出せばいい」だけになっていませ

んか？たった３行でも、読み手がわかるようになっているか、主語と述語が合っているか

等、作文や文章表現の練習ができます。また、朝会で布川先生から話があった「１回

で話を聞こう！」は集中力を高めます。何度も言いますが、日々の積み重ねが力をつ

くります。 

さて、今日は２学期期末テストでした。調査書に記載される内申点に大きく影響を

およぼすテストでした。その大切なテストにしっかり勉強をして臨みましたか？ 

進路を切り拓くために、自分のために頑張る人になって卒業して欲しいものです。 

実力テストは残すところあと１回（１／９）です。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 国語 社会 数学 理科 英語 ５教科 

第１回 R5.4.11 実施       

第２回 R5.8.21 実施       

第３回  R5.9.23 実施       

第４回  R5.11.7 実施       
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  ５年に１回行われる「子ども議会」が、町制６５周年にあたる今年開催さ
れます。これは、町内の小中学校から２名ずつ議員が選出され、未来の町づ
くりについて町長に意見を述べ、町政に反映させていただく機会です。 

  本校からは、髙橋優希さん、髙橋瞭太さんが議員として、大原滉二郎さんが
議長として参加します。「地域貢献」学習で学んだことからさらに発展させ、
飯豊町の将来を見すえた意見を述べてきます。 

  この「子ども議会」は、役場本会議場で開催され、その様子をインターネ
ットで中継されます。 日時；１１月３０日（木）１４：００～１６：３０ 

 
 
 
 
 生徒会役員改選の時期となり、選挙管理委員会が組織されました。今年は、 
選挙管理委員長；横澤芽彩さん、副委員長；髙橋羽奏さん が中心となり、公正公
平な選挙をつくっていきます。短期間ですが忙しくなるので、皆さんの協力を
よろしくお願いします。いよいよ、生徒会のバトンを渡すときがきました。ど
の委員会もやりきった状態で来年につないでいこう！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  新学社 スタディガイド（国語）より 

 


